

PayPal y el maratonista Haile Gebrselassie se unen para apoyar a corredores y entusiastas del deporte

La campaña “Superaremos el Reto” busca ayudar a las personas a mantenerse activas y apoyarlas en sus entrenamientos durante el periodo **Quédate en Casa**.

Ciudad de México, 16 de junio, 2020: PayPal lanza la campaña de entrenamiento físico “Superaremos el Reto”, protagonizada por el maratonista y medallista de oro, Haile Gebrselassie.

A medida que la pandemia ha llevado a las personas a adaptarse a un nuevo estilo de vida, se han buscado maneras más creativas de mantenerse físicamente en forma. PayPal, al promover una experiencia más cómoda a través de sus servicios de pago en línea, comparte una variedad de contenido para mantenerse en forma, de la mano de Haile Gebrselassie. Estar físicamente en forma durante este tiempo trae grandes beneficios: mejora la salud, fortalece el sistema inmunológico, libera endorfinas para mantener el espíritu en alto y genera una actitud más enérgica y positiva.

La campaña "Superaremos el Reto"

Gebrselassie logró una gran cantidad de récords como corredor de larga distancia, ganando dos medallas de oro en la carrera de 10 mil metros y fue la primera persona en registrar 2 horas y 3 minutos en un maratón. Todavía está activo como un destacado empresario en Etiopía y se le conoce con cariño como el "Emperador". Para apoyar el bienestar mental y físico con el eslogan "Superaremos el Reto", la campaña proporcionará la rutina de entrenamiento de Gebrselassie, la mentalidad positiva que condujo a sus victorias y el secreto de su éxito.

URL a la página de la campaña:

<https://www.paypal.com/mx/webapps/mpp/thingswillworkout>

- Próximamente: "Los secretos del éxito de Haile" y el *challenge* "#SuperaremosElReto".
- Los seis mercados que contarán con la campaña son Japón, México, Brasil, Singapur, Hong Kong, Polonia y Grecia.

##

Acerca de Haile Gebrselassie

Gebrselassie ha ganado dos medallas de oro en los 10 mil metros y cuatro medallas de oro en el Campeonato Mundial de Atletismo. Ha batido el récord mundial 27 veces. Se convirtió en la primera persona en completar un maratón en 2:03:00. Incluso después de retirarse de su carrera deportiva en 2015, Gebrselassie continúa trabajando como un hombre de negocios que representa a Etiopía, conocido con cariño como el "Emperador". Hasta que obtuvo sus primeros zapatos para correr a la edad de 12 años, corría descalzo, 20 mil metros todos los días desde su casa hasta la escuela.

Acerca de PayPal

PayPal se ha mantenido a la vanguardia de la revolución de los pagos digitales durante más de 20 años. Al aprovechar la tecnología para hacer que los servicios financieros y el comercio sean más convenientes, asequibles y seguros, PayPal está empoderando a más de 305 millones de consumidores y comerciantes en más de 200 mercados para unirse y prosperar en la economía global.

Síguenos en @PayPalMéxico, PayPalMéxico (Facebook), PayPalMexico (YouTube) y Newsroom de PayPal (Noticias)

*Para más información visita: www.paypal.com.mx

Para obtener más información: Laura Hernández, Communications Manager, PayPal, 59 01-46-26,
lsnchez@paypal.com

<https://newsroom.latam.paypal-corp.com/haile-gebrselassie>